

¿ES ACONSEJABLE ELIMINAR EL CABAL? SOCIEDAD HOLÍSTICA, PARTE 2

Published 22 September 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí una vez más. Espero que estén felices y fuertes hoy. Soy Mari Swaruu.

Todo el mundo quiere que el malvado Cabal que controla la Tierra desaparezca, especialmente la población humana que es consciente de que existe, ya que la gran mayoría de la gente todavía cree en países, partidos políticos, elecciones democráticas, mentiras y cuentos de hadas.

Y al menos dos razas estelares, que son oficialmente miembros de la Federación Galáctica, tienen un plan sobre cómo eliminarían al Cabal de la Tierra, los Taygeteanos y los Urmah, como se describe en uno de mis videos recientes donde entrevisté al tigre Urmah Arishah.

Soy consciente de la existencia de varios artículos y videos en la web, todos provenientes de la comunidad New Age socialmente aceptada, que afirman que cada vez que el Cabal se ha retirado, y por una razón u otra, ha dejado a los humanos simplemente ser ellos mismos y desarrollarse libremente sin ninguna interferencia de ellos. Entonces la humanidad florece desarrollando hermosos sistemas políticos basados en la verdadera igualdad para todos sus miembros.

Un ejemplo que usan es que la última vez que el Cabal se retiró y dejó que los humanos se desarrollaran por su cuenta, la gente creó los Estados Unidos de América, con su Constitución y declaración de derechos, que luego se corrompió y se degradó a lo que es en realidad hoy, como dicen.

Aunque no puedo negar que el concepto inicial de Estados Unidos suena muy bien y fue una inmensa mejora con respecto a los sistemas políticos existentes en ese momento, hay que observar algunos detalles.

Primero que nada, la historia real no sucedió como se dice oficialmente. Estamos descubriendo cada vez más pruebas de que todo es un invento. Además, incluso sospechando que algunos autores pueden negar esto, Estados Unidos fue creado enteramente por los masones y sus sociedades secretas que son innegablemente parte del Cabal, por lo que muy probablemente fue parte de una agenda y una evolución planificada para la humanidad, seguramente para desarrollar una polarización política global, creando también su antítesis un poco más adelante y que se llamó "Unión Soviética", que ahora sabemos que la Revolución de Octubre fue financiada íntegramente por el Cabal. Se nombres y todo, pero no puedo publicar esos datos aquí. Y como castigo contra los zares de Rusia, por haberlos desobedecido durante la Guerra Civil estadounidense, ya que ayudaron activamente al presidente Lincoln en aquel entonces, principalmente con la Marina Rusa, en contra de las instrucciones del Cabal, creando con ello una polarización global que mantiene a los humanos en conflicto entre sí, el principio de "divide y vencerás".

Incluso durante la Segunda Guerra Mundial, la Unión Soviética y los aliados no eran amigos. Permítanme recordarles a todos que la Unión Soviética fue inicialmente un aliado alemán y solo se volvió contra Hitler cuando los intereses del Cabal cambiaron, pero esa es otra historia.

Los masones no son el Cabal, son solo una de muchas sociedades o sectores secretos, el más cercano a la población en general y de dónde provienen los líderes títeres designados de la sociedad y no de dónde reside el poder real. Aquellos tienen la tendencia, o modos operandi, de trabajar en dualidad, donde algunos de sus grupos trabajan de manera altruista a favor de las personas, de la humanidad, mientras que otros grupos designados por encima de ellos trabajan para los intereses de esas sociedades secretas y, por lo tanto, contra la humanidad en general.

Como ven a las personas nada más que como ganado para la explotación en muchos niveles, los miembros de esas sociedades secretas, incluida la llamada élite, etiquetan a la población humana como animales. Se ven a sí mismos superiores en todos los sentidos a la población humana, porque son ellos quienes diseñaron los conceptos básicos que controlan y guían a la humanidad y que no son más que mentiras manipuladoras. Conceptos como país, estado y patriotismo, ley y derechos civiles, medicina y mafia alimentaria, la ciencia oficial, la economía y las religiones, que fueron creadas y puestas en marcha para controlar a la población humana y restringir su desarrollo espiritual.

Andan por el mundo libremente, sin restricciones, y usan oro para las transacciones entre los miembros. Tienen su ciencia y su propia medicina que poco o nada tiene que ver con la que le dan al pueblo y también tienen sus propias religiones, si se les puede llamar así, porque, básicamente, honran y adoran a sus propias entidades oscuras o egregores.

El trabajo de esos masones está compartimentado, donde los de un nivel inferior son utilizados y explotados para realizar el trabajo más cercano al público, que será aparentemente de naturaleza altamente altruista, y cuyos miembros ignoran lo que sucede en los niveles superiores de su sociedad secreta. Por lo tanto, negarán cualquier afirmación de que sean negativos.

Sin embargo, sé que a muchos miembros, o personas que han sido invitadas a unirse a ellos, les suelen desagradar muchas cosas, sintiendo fuertemente, sino viendo con sus propios ojos, que hay algo muy turbio allí. Y lo notan desde el principio, aunque reconozco no saber totalmente en qué nivel exacto ellos empiezan a notar esto.

También sé, que si bien en esos niveles inferiores altruistas algunos miembros, u organizaciones pertenecientes a ellos, hacen muchas cosas buenas a favor del pueblo, por lo tanto es inútil y desaconsejable que nadie vaya en contra de simples elementos e iniciados de bajo nivel, sus miembros de un nivel cercano, porque, generalizando, lo más probable es que no tengan la culpa de nada y sean totalmente ignorantes de todo esto.

Según he llegado a comprender al estudiar todos estos temas y problemas en la Tierra estando al lado de la reina Alenym, quien está totalmente comprometida en tratar de encontrar soluciones para ellos, no se puede simplemente eliminar al Cabal y esperar que las cosas se muevan a favor de la gente, como dicen muchos de esos autores de la New Age, los que mencioné antes, porque la gente no está preparada para la libertad total, ya que necesitan fuertemente liderazgo y guía. O de lo contrario, caerían en la anarquía, y eso básicamente destruiría la sociedad con todas las terribles consecuencias, destrucción y sufrimiento que eso causaría.

Y lo que es peor, los humanos libres en su actual estado mental y de desarrollo espiritual y ético simplemente formarían grupos alrededor de líderes carismáticos o crueles que gobernarían con violencia y miedo. Luego formarían clanes, irían a la guerra entre sí, donde el ganador establecería un estado de tipo feudal, se desarrollaría la monarquía tal como se entiende en la Tierra y luego los humanos regresarían a la Edad Media de nuevo.

La humanidad necesita un gobierno de transición, o algún tipo de tutoría por parte de razas estelares fuertes y comprometidas y sus culturas, que deben estar en una posición de poder y control sobre todos los sistemas que mantienen a la sociedad en funcionamiento.

En otras palabras, los títeres de Cabal deben ser reemplazados por los propios títeres de las naciones estelares, o los ya existentes deben cumplir con el nuevo paradigma. Pero veo esto aún más difícil ya que todo el sistema y sus valores son corruptos y fuertemente contrarios a los intereses de la gente.

El Cabal a veces impulsa fuertemente el concepto de que primero hay que destruir antes de poder reconstruir. Esto se puede ver en los recientes y despreciables acontecimientos de Hawái y Tenerife, y en el caso de una infraestructura realmente dura, es inevitable.

Pero tratándose de una sociedad, es más aconsejable hacerla evolucionar en la dirección deseada y el Cabal lo sabe. Cualquiera que tenga ojos para ver puede notar la forma en que poco a poco van guiando las ideas y las percepciones de la población en general, especialmente aquellas de las generaciones más jóvenes, ya que no tienen memoria de cómo fueron las cosas en el pasado reciente, por lo que es necesario desacreditar y criticar a las generaciones mayores, por supuesto.

Con ello haciendo uso del velo del olvido que existe cuando las almas se encarnan en la Tierra, entrando allí a una encarnación sin recuerdos de vidas pasadas, explotándolo al máximo para manipular a la población general con la máxima eficacia.

Esta estrategia simplemente no sería posible en sociedades interestelares avanzadas que no tienen un velo de olvido tan fuerte como las almas encarnadas en ellas, ya que no pueden ser engañadas ni manipuladas tan fácilmente.

La población general de la Tierra no está ni siquiera cerca de estar preparada para que se la deje desarrollar una sociedad positiva por sí sola y sin interferencias externas. Necesitan tutoría proveniente de seres altamente evolucionados con sociedades holísticas y también con fuertes características empáticas y emocionales. Preferiblemente de ascendencia Lyriana, o humana espacial, y no de otras razas interestelares avanzadas que no parecen humanas.

Piensan casi en términos de pura lógica y no tienen el mismo umbral emocional y alcance que tienen los humanos Lyrianos, con quizás una excepción, el pueblo Urmah que, aunque es felino, es muy emocional y empático, y los veo como una raza cercana a la ideal para ser mentores de los humanos. Sus estándares éticos y morales son altos y apropiados para ese trabajo y también tienen la fuerza de carácter necesaria para el mismo. A diferencia de otras razas estelares de ascendencia Lyriana que pueden caracterizarse por ser demasiado empáticas, crédulas y demasiado inocentes para tan enorme tarea.

Como dije anteriormente, la gran mayoría de la población humana no está preparada para gobernarse a sí misma, ya que ha sido adoctrinada para ser conducida como ganado, para darle una forma de vida con sus reglas y limitaciones. Solo saben obedecer y seguir a un líder, por eso son tan vulnerables a gobernantes carismáticos y demagógicos y a bandas de matones emergentes. Están acostumbrados a que les instruyan, incluso sobre cómo pensar y tienen una mentalidad de seguir y copiar al rebaño.

Sin embargo, sé que esto no se aplica a toda la población humana, afortunadamente, ya que se perfectamente que la gran mayoría de las personas que me están escuchando en este momento están más que preparadas para asumir la tarea.

Pero la mayoría de ustedes, sino todos, son semillas estelares, y en el fondo de todos ustedes, incluso si conscientemente no recuerdan donde o cómo, saben que existen sistemas políticos mucho mejores, porque alguna vez fueron parte de ellos o vivieron en una sociedad avanzada en una o muchas de sus vidas pasadas.

Sin embargo, las semillas estelares en la Tierra se mantienen separadas unas de otras con el concepto de "divide y vencerás", y muchos todavía están peleando entre sí por asuntos inútiles como quien dice la verdad sobre los contactos extraterrestres y quien miente al respecto, etc.

Esto continúa creando conflictos dentro de los grupos de semillas estelares que todavía piensan que necesitan seguir a un líder o un guía espiritual que supuestamente les dirá cuál es la dura verdad y cómo actuar, y no asumen la responsabilidad total de lo que creen y de quien toman su información. Sin embargo, durante una transición hacia una sociedad humana holística positiva, las semillas estelares serán las que sean capaces de convertirse en líderes y gran parte de la transformación recaerá sobre sus hombros.

El Cabal que controla la Tierra puede cambiar o transformarse en otra cosa, ya que su eliminación completa y repentina ciertamente causaría caos y sufrimiento humano innecesario. Hay muchas teorías y planes de cómo lograrlo, que en su mayoría provienen de razas interestelares positivas y sus sociedades holísticas, y los discutiremos en detalle en futuros videos.

Gracias a todos por escucharme. Denle like y suscríbanse, si consideran que mi información es valiosa para ustedes, y espero verlos aquí la próxima vez. Sean fuertes ahí fuera, queridas semillas estelares. Su existencia y su trabajo positivo es esencial para todos. Cuídense y manténganse positivos.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu